

LE CRÉDIT AGRICOLE CRÉE L'ÉVÉNEMENT ET PRODUIT UN TREMLIN MUSICAL SUR CINQ SCÈNES EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Fidèle à son identité coopérative et mutualiste, le Crédit Agricole déploie, pour la dixième année, un tremplin musical sur l'ensemble de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Du 18 au 26 janvier prochain, cinq groupes locaux occuperont le devant de la scène à Annecy, Clermont-Ferrand, Grenoble, Lyon et Saint-Étienne.

Cette production, imaginée par les cinq Caisses régionales de la région Auvergne-Rhône-Alpes, traduit une nouvelle fois leur engagement à soutenir la culture, les jeunes, le lien dans chaque territoire. En cette période pour le moins singulière, ces concerts seront autant d'opportunités pour faire se retrouver artistes, professionnels du spectacle et leur public. Bien plus qu'un concert, ces soirées seront remplies de cette joie de se retrouver. Pour fêter cette 10ème édition, les cinq Caisses régionales vont créer l'événement dans chaque salle. Durant cette tournée régionale, chaque talent se produira en première partie de deux têtes d'affiche d'envergure internationale, **DIVA FAUNE** et **OFENBACH**.

Muzik'CASTING - Cinq soirées événement début 2022

Les premières pistes de musique retentiront à Annecy le 18 janvier. Le public s'enflammera à Saint-Étienne le 19 janvier. Les lumières des projecteurs embraseront Lyon le 20 janvier. Source d'énergie, la scène brillera le 25 janvier à Clermont-Ferrand. Grenoble accueillera en apothéose le 26 janvier la fin de cette tournée événement.

**Dès à présent, les inscriptions des jeunes talents sont possibles
et ce, jusqu'au 2 novembre 2021 sur www.casting-creditagricole.fr**

Les lauréats seront désignés suite aux votes des internautes et au choix d'un jury de professionnels.

À l'issue de cette tournée, un super lauréat sera choisi par DIVA FAUNE et OFENBACH. Il remportera l'équivalent de 5 000 € qui lui serviront à concrétiser ou développer professionnellement un projet musical.

CINQ CAISSES RÉGIONALES POUR UNE RÉGION - Acteur engagé en proximité

Les 11 000 collaborateurs et 1 000 agences que comptent les cinq Caisses régionales de la région Auvergne-Rhône-Alpes incarnent par la preuve, le caractère incontournable du Crédit Agricole au plus proche de l'ensemble des parties prenantes de chaque territoire.

En témoignent les nombreux partenariats et actions conduites en faveur des festivals et du tissu associatif qui œuvre en faveur de l'accompagnement social, l'éducation et l'emploi des jeunes.



Contact presse :

Christophe MAZARD - 06.72.43.03.62

christophe.mazard@ca-loirehauteloire.fr

ORGANISATEURS DE L'ÉVÉNEMENT



LE TREMLIN EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES
ORGANISÉ PAR LE CRÉDIT AGRICOLE